

Auf der Jagd nach Rekord

Freestyle Patrick Bäurer will erneut eine neue Bestleistung aufstellen.

Was Patrick Bäurer mit dem Ball kann, bleibt für die meisten Fußballer ein Rätsel. Der gebürtige Hondinger gehört zu den besten Freestylern weltweit. Nun will er einen neuen Weltrekord aufstellen. Und zwar will Bäurer die meisten Crossover im Sitzen innerhalb einer Minute schaffen. Dabei jongliert er mit einem Fuß den Ball, um dann blitzschnell den anderen Fuß um den Ball zu drehen. Er muss also zwei Bewegungen ausführen – eine hochkomplexe Geschichte also.

Hochkarätige „Zeugen“

Den Versuch, den er bei Guinness World Records eingereicht hat, wird er im Rahmen eines Freestyle Wochencamps am Montag, 3. August, 17 Uhr, im Titec Sportpark in Donaueschingen starten. Als „Zeugen“ des Weltrekordversuchs fungieren Bundestagsabgeordneter Thorsten Frei sowie Erik Pauly, Oberbürgermeister von Donaueschingen.

eb/kec